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Niederschrift
zur Sitzung des Bau-, Umwelt- und Wegeausschusses der

Gemeinde Neuendeich (öffentlich)

Anwesend sind:

Stimmberechtigte Mitglieder

Außerdem anwesend

Protokollführer/-in

Entschuldigt fehlen:

Stimmberechtigte Mitglieder

Die heutige Sitzung wurde durch schriftliche Ladung vom 19.05.2022 einberufen.
Vorsitzende stellt fest, dass gegen die ordnungsgemäße Einberufung keine
Einwendungen erhoben werden.
Der Bau-, Umwelt- und Wegeausschuss der Gemeinde Neuendeich ist
beschlussfähig.

Die Sitzung ist öffentlich. Zu Punkt 7 der Tagesordnung wird die Öffentlichkeit
ausgeschlossen.

Die Tagesordnung wird wie folgt geändert:

Sitzungstermin: Mittwoch, den 01.06.2022

Sitzungsbeginn: 20:00 Uhr

Sitzungsende: 21:40 Uhr

Ort, Raum: Dörpshus Neuendeich, Schadendorf 8, 25436
Neuendeich

Herr Heiner Hauschild CDU stv. Vorsitzender
Frau Gesine Hein SPD
Herr Tobias Mettjes SPD
Herr Bürgermeister Reinhard Pliquet

SPD
Vertreter für
Herrn Jürgens

Herr Volker Pump CDU

Herr Klaus-Hermann Früchtenicht
CDU

Herr Jan Ladiges CDU

Frau Franz

Herr Herbert Jürgens SPD Vorsitzender
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Die Tagesordnung wird beschlossen.
Abstimmungsergebnis: einstimmig

5 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen, 0 Enthaltungen

Daraus ergibt sich folgende Tagesordnung:

Tagesordnung:

Protokoll:

1. Mitteilungen und Anfragen

2. Einwohnerfragestunde

3. Entwurf des 5. Regionalen Nahverkehrsplan Kreis Pinneberg 2022 - 2026; hier:
Beteiligung der Träger öffentlicher Belange
Vorlage: 0527/2022/ND/BV

4. Sachstandsbericht Feuerwache

5. Parkplatz Dörpshus

6. Verschiedenes

8. Bekanntgabe der im nichtöffentlichen Sitzungsteil gefassten Beschlüsse

zu 1 Mitteilungen und Anfragen

Der Bürgermeister informiert, dass die Bankette im Rosengartengemäht
wurde.

zur Kenntnis genommen

zu 2 Einwohnerfragestunde

Es sind keine Einwohner anwesend.

zu 3 Entwurf des 5. Regionalen Nahverkehrsplan Kreis Pinneberg 2022 -
2026; hier: Beteiligung der Träger öffentlicher Belange
Vorlage: 0527/2022/ND/BV
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Beschlussvorschlag:
Der Bau-, Umwelt- und Wegeausschuss beschließt, zu dem Entwurf des 5.
RNVP eine Stellungnahme abzugeben.
In der Stellungnahme wird eine Ausweitung der Betriebszeiten der Buslinie
6671 auf die Wochenenden und in Ferienzeiten gefordert. Außerdem wird
die Einführung weiterer Fahrten zur Ermöglichung von Einkaufsfahrten
nach Uetersen gewünscht.
Die Buslinie 6506 könnte zukünftig ihre Route Elmshorn- Seester-
Seestermühe nach Neuendeich weiterführen. Eine Ausweitung der
Bedienung durch Neuendeich-Uetersen-Groß Nordende Elmshorn, bittet
die Gemeinde zu prüfen.

einstimmig beschlossen
Abstimmungsergebnis: Ja: 5 Nein: 0 Enthaltung: 0 Befangen: 0

zu 4 Sachstandsbericht Feuerwache

Herr Pliquet berichtet, dass sich der Planungsausschuss zum Neubau der
Feuerwache Neuendeich bisher mit den Grundlagen des zukünftigen
Neubaus auseinandergesetzt hat. Zum jetzigen Zeitpunkt arbeiten Objekt-
und Brandschutzplaner an den Gegebenheiten des Bestandsgebäudes
und der Neuplanung.

Beschluss:
Der Bau-, Umwelt- und Wegeausschuss der Gemeinde Neuendeich
beschließt, die Planungsgruppe aufzulösen. Zukünftig wird der
Bauausschuss die Planungen zum Neubau begleiten.

einstimmig beschlossen
Abstimmungsergebnis: Ja: 5 Nein: 0 Enthaltung: 0 Befangen: 0

zu 5 Parkplatz Dörpshus

Der Bau-, Umwelt- und Wegeausschuss der Gemeinde Neuendeich wird
zukünftig die Parksituation am Dörpshus näher betrachten. Es soll geprüft
werden, welche Nutzergruppen (Kindergarten, Dörpshus, Feuerwehr,
Anwohner und Besucher) die Parkflächen zu den unterschiedlichen Zeiten
nutzen und ob die vorhandenen Parkflächen ausreichen.

zur Kenntnis genommen

zu 6 Verschiedenes

Die Errichtung einer Photovoltaikanlage am Pumpenhaus wird vom Kreis
Pinneberg zu 80% bezuschusst. Die Bewilligung läuft zum 30.09.2022
aus.
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Für die Richtigkeit:

Datum: 23.06.2022

Laut Aussage des Bürgermeisters hat das ausführende Unternehmen die
fristgerechte Umsetzung der PV-Anlage zugesichert. Die südlich des
Pumpenhauses vorhandenen Bäume werden vor den Montagearbeiten
gefällt.

Zwei Bohrbrunnen sollen instandgesetzt werden. Eine Fachfirma ist
bereits beauftragt.

Die Sirene wird gegen ein Neugerät ausgetauscht. Der Förderantrag
wurde gestellt.

Die Verwaltung wird gebeten den Sielverband zu informieren, dass die
marode Weide am Kuhlworth entfernt werden muss.

Die Materialien und Geräte für den Winterdienst sollen besser gewartet
und zukünftig im Innenbereich eines Gebäudes abgestellt werden. Die
Ausschussmitglieder werden nach Unterbringungsmöglichkeiten suchen.
Eine Neuvergabe des Winterdienstes soll ebenfalls geprüft werden.

Die Internetseite der Gemeinde Neuendeich wird neu erstellt.

zur Kenntnis genommen

zu 8 Bekanntgabe der im nichtöffentlichen Sitzungsteil gefassten
Beschlüsse

Es sind keine Einwohner anwesend.

Gez. Heiner Hauschildt
Vorsitzender

Herr
Frau

Gez. Franz
Protokollführerin


